

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: ¡VAMOS A DEFENDER LAS AFORES! ¡SE QUIEREN ROBAR EL DINERO!; TARDAN PAN-PRI-PRD, CON EL RECURSO INCONSTITUCIONAL**

Desde tierras revolucionarias, Sonora, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, recibe el apoyo popular, una entidad donde permea violencia, delincuencia, inseguridad, aun cuando su gobernador, Alfonso Durazo Montaña, fue titular de Seguridad en el régimen saliente.

Hermosillo, Cajeme, Guaymas, los sonorenses, se entregaron a la candidata de oposición, ¡hartos! de esos flagelos que los impactan en su seguridad personal, familiar y laboral; donde los productores del campo, viven con el temor de que la delincuencia los desaloje de sus propiedades.

Estado, reiteramos, donde México da al mundo, la mejor cosecha en duraznos melocotones -sus melones-, se igualan a los que producen los mexicanos en Comarca Lagunera, Sonora, tierra bendita, hoy, padece el peor flagelo que un estado puede tener, inseguridad.

Ello, no pasó desapercibido en la candidata presidencial de la oposición.

-“Nosotros, vamos a hacer una revolución desde abajo, desde el silencio. Desafortunadamente, desde el miedo, porque yo sé que muchos se armaron de valor para estar aquí, pero ¿saben qué?, hay que dejar de tener miedo”, expresó a miles de sonorenses que simpatizan con su candidatura.

Xóchitl Gálvez Ruiz, la candidata que no minimiza esos flagelos en sus encuentros con los ciudadanos que la apoyan en las plazas estatales, municipales o cabeceras distritales.

-“El miedo, nos ha paralizado”, reconoce, y de cara a los habitantes de Cajeme, vuelve a admitir: “el miedo, tiene sumido a este municipio en la mayor violencia que recuerden ustedes”.

Optimista en su proyecto político, sin ambages, ofrece que los sonorenses, tendrán una mujer Presidenta, que no tiene miedo a la delincuencia y adelanta que pondrá orden en Obregón.



Contexto de inseguridad en la mayor parte del país, en el que la senadora con licencia, pondera algo que, desde nuestra niñez, aprendimos:

-“Las mujeres protegemos a la familia, protegemos a los hijos. Yo los voy a proteger con todo el peso de la ley. ¡Se acabaron los abrazos a los delincuentes! ¡Se acabaron! ¡Basta de estar coludidos con la delincuencia!”.

Visceral, Xóchitl Gálvez, cuando hace alusión a su adversaria, Claudia Sheinbaum Pardo: “por eso, se lo dije a la candidata, los delincuentes, ya tienen partido y ese partido se llama Morena. Morena, se convirtió en un narcopartido. ¡Se acabó!”.

Reitera ofrecimiento de su política hacia los policías del país, cuando sea Presidente, salario de 20 mil pesos y recursos para hospitales, medicinas, escuelas, con detener la sangría que hace al país el “gaschicol”, al robar a Pemex ese combustible, hasta por 30 mil millones de pesos.

Además, asegura a trabajadores del país, un asunto que, hoy, está latente:

-“Vamos a tener que echar para atrás, esa ley de las Afores. ¡Se están robando las Afores de ustedes! Esas Afores, tienen nombre y apellido. Quizá esas Afores, la persona murió en el Covid y la familia, o sabe que tiene se dinero”.

-“Quizá se fueron para los Estados Unidos y la familia nos abe que tiene ese dinero. Nosotros vamos a buscar a las familias y les vamos a devolver ese dinero, porque es de las familias, no es del gobierno”.

No mencionó nombres, pero con dedicatoria para “ysq” y Morena, Xóchitl, expresó hartazgo en el régimen: ¡basta de ser bandidos!

Como acusó a su rival en el asunto de una propiedad:

-“Dijo que vivía en un departamento rentado. ¡Bueno!, pues ya salió el peine: resulta que había escondido las 4 casas; resulta que sí tenía 4 casas y una de ellas, se la voló, invadió el terreno, se robó la casa y la escondió y si no es cierto, (que) haga público usted (Claudia Sheinbuam) el contrato de compraventa, van a ver que no lo tiene, porque se voló el terreno”.

-“Así es que están acostumbrados a las malas mañas, a quedarse con las cosas de la gente”, acusó, en analogía al atraco de los ahorros de miles de trabajadores en cuentas -inactivas o activas-, de las Afores, apenas cumplan o cumplieron 70 años.



Como acusó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, para este año, quitó al campo 185 ml mdp, que se fueron al Tren Maya y refinería Dos Bocas y sin mencionar a Alfonso Durazo Montaño, observó: “por eso Sonora no tiene apoyos, pero su gobernador no pelea por ustedes”.

En reunión con la comunidad Yaqui y pescadores en Guaymas y con madres buscadoras de sus desaparecidos, la candidata en campaña, reprochó al presidente López Obrador, no recibirlas en Palacio Nacional.

Emotivo encuentro al que llegó un sonorenses de 98 años, Luis Samaniego Ruiz, deseó un ¡Dios te bendiga, Xóchitl!

–“También que Dios los bendiga a ustedes. Que Dios nos bendiga a todos, porque, ¡vaya!, que vivir en esta zona con tanta inseguridad, ustedes requieren la bendición de Dios todos los días, porque lo que se juegan aquí, es demasiado, demasiado”.

Zona roja de violencia y delincuencia sonorenses, que obligó a la candidata, ponderar los valores de una familia, y su familia, que todos regresen sanos a casa, cuando salen a sus actividades de rutina.

–“Que tu esposo no pierda la vida, que para la extorsión, y el cobro de piso, ¡es una barbaridad!”. En ese contexto, puyó al partido contrario:

–“Morena, decidió aliarse con los delincuentes, por eso se lo dije en su cara a la candidata de las mentiras, ustedes, son un narco partido, no han tenido empacho de hacer alianza”.

En esta región de Sonora, la contraria de Morena, hizo parodia de su rival Claudia -en su gira de campaña por Chiapas-, cuando Xóchitl, preguntó a los asistentes, cómo andan en materia de salud, medicinas, carreteras, seguridad, hospitales... o el que México, está “mejor que nunca”, cual expresa en spots y discursos, la ex jefa del gobierno en CDMX.

¡Nooo! ¡Mal!, fueron respuestas espontáneas, innatas, de los sonorenses.

Criticó a senadores de Morena, que votaran a favor de quitar el Fondo Minero. ¡No se vale!, fustigó Xóchitl, no defender a Sonora, por obedecer línea para aprobar proyectos impopulares.

–“Pero, ¡mírenlos!, ahí fueron calladitos, disciplinados a Palacio Nacional, porque son incapaces de defender al estado”.

¡No!, no lo mencionó, pero sonorenses que acudieron a apoyar la campaña de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, sabían que se refería al dirigente minero, el senador de Morena, Napoleón Gómez Urrutia.



Como tampoco fue casual, que pondere la candidatura de Manlio Fabio Beltrones y Lilly Téllez, a Cámara de Senadores, porque Sonora, necesita legisladores como ellos, para defender al estado de ocurrencias en el Congreso de la Unión.

Las obras faraónicas, de llegar a la Presidencia, ofreció Xóchitl, es remodelar escuelas, hospitales, carreteras, sistemas de agua, seguridad pública, ahí, resaltó, es donde invertirá recursos su gobierno.

Irónica, la candidata de la oposición en campaña, con el gobierno de Amlo:

-“Esas van a ser mis obras faraónicas; mis obras faraónicas, no van a ser un trenesote que no funciona; una refinería grandota que no funciona; un aeropuerto grandote que ni llegan los aviones. O sea, ¡no!, nosotros nova vamos a tirar el dinero, lo vamos a aplicar en ustedes”.

Contexto electoral en el que, sincera, la candidata presidencial, defiende su proyecto, al señalar que en el oficialismo, Amlo-Morena-Claudia, quieren hacer creer que va perder.

En el que refiere el caso de Mario Delgado Carrillo, dirigente de Morena, con presuntos vínculos con el huachicol. Así lanzó la interrogante, Xóchitl:

-“¿Saben cuánto se roban de gas en Pemex hoy? 30 mil millones de pesos se roban de gas los delincuentes, ¡coludidos con los funcionarios de Morena que están en Pemex!”.

-“¿Saben cuánto Mario Delgado y sus compinches han dejado de pagar en IEPS, metiendo gasolina ilegal? ¡700 mil millones de pesos!”.

Virulenta, observación que agregó abanderada presidencial de la oposición:

-“Por eso, no se quieren ir los de Morena, porque ya le hallaron al negocio, pueblo pobre. O sea, dijeron, primero los pobres, ¡mangos!, ¡primero fueron los López! Los hijos del Presidente, están metidos en los negocios del Tren Maya, de la refinería. ¡Se les va a acabar su negocio!”.

Tajante, afirmó un, “aquí, hay de dos sopas o claudicar”.

-“Claudicar, significa que siga la inseguridad, que siga la falta de medicamentos, que siga la corrupción, que sigan las mentiras, que siga el autoritarismo o despertar”.

¡Despierta, Guaymas! ¡Despierta! ¡Vamos a sacar a Guaymas y a México adelante!, arengó candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

EN EL CHACALEO



Cuando al Presidente le conviene, flagelos en su gobierno son un complot o se hace la víctima, acusa Xóchitl Gálvez, al coincidir con una pregunta que le hicieron representantes de los medios en la ciudad de Hermosillo, Sonora... Defiende a la madre buscadora, Ceci Flores y culpa que el mandatario, ¡nunca! se puso a trabajar, “si se hubiera puesto a trabajar, Sonora, no estuviera en manos de la delincuencia”... ¡Zas!... Porque ganó el segundo debate presidencial y rebasa por dos décimas a su adversaria de Morena, Claudia Sheinbaum, la contraria de ésta, minimiza reacciones en el oficialismo, y replica: “están ardidados porque les gané el debate”, como presagia: “de aquí en adelante, van a difundir un montón de encuestas patito, en unas, 500%; otras, 300; otras, 200. No me importa. ¡No me van a quitar el ánimo!”... Desde Guaymas, Sonora, en entrevista que ofreció, Xóchitl, expone lo que en Palacio Nacional y el partido oficial, su clase política, minimizan: “la gente no está contenta y la gente se las va a cobrar el 2 de junio. Aquí, difícilmente se puede salir a la calle a los jóvenes, sin que los papás estén tranquilos en su casa”... Vuelve a salir en defensa de la madre buscadora sonorensa: “¡vergüenza!, le debería de dar al gobierno que haya 50 mil desaparecidos con este gobierno. Eso es de lo que debería de hablar el Presidente, no de Ceci Flores. ¡Es una vergüenza!, que el Presidente se pelee con una mujer, en lugar de que se ponga a buscar a los desaparecidos”... Fustiga que en el oficialismo digan que lo que halló la madre buscadora entre límites de Iztapalapa y Tláhuac, CDMX, sea un montaje y critica rapidez que hicieron en la investigación... “Así como el personaje que había matado a una persona vinculada con Morena; dijeron que, él, no fue, pero no dicen quién fue. Y, acá, dicen que no es un crematorio, pero no dicen qué es. Entonces, están más preocupados por lavarle la cara, la cara, a la señora Sheinbaum, de su pésimo trabajo”, como jefa de gobierno... Eso es lo que quieren que le pase a México, sustenta, una CDMX, donde más personas murieron por Covid, que en todo el país; con una mujer que no creó un solo empleo, sino que desapareció cerca de 50 mil empleos, cuando fue jefa de gobierno; que se le cayó un colegio, porque no lo clausuró”... Contexto de tragedias en CDMX, cuando su rival gobernó la ciudad capital, en el que Xóchitl Gálvez, recuerda que este viernes, el mero Día de la Santa Cruz - efeméride que se dedica a los trabajadores de la construcción-, se cumplen 3 años de la caída de Línea 12 del Metro... “En ninguna parte del mundo se cae una Línea de la Línea de Metro, salvo cuando tienes una persona inepta, como fue el caso de la señora que no le dio mantenimiento”, remató la candidata presidencial, en alusión a Sheinbaum... ¡Caray!... El mismo guion que Amlo-Morena, utilizaron en la elección para gobernador en el Estado de México, junio del año pasado, lo reviven en la contienda presidencial. O cómo interpretar que la propaganda oficial, se aferra a toda costa y costo, en adoctrinar que su candidata tiene de 20 a 30 votos de ventaja sobre la abanderada de la oposición, lineamiento doctrinario que repite y reitera presunta beneficiaria de esa



propaganda... ¡Cuidado!... Jajajajajajaja, temerosos de que los órganos represores del Estado los indaguen, representantes del charrismo sindical -algo que ¡nunca! esperaba Andrés Manuel López Obrador como opositor-, se sentaron a comer con éste, a 5 meses de dejar el poder... Salieron de sus trincheras, dieron la cara, la cual, como el avestruz, no dieron cuando en el Congreso de la Unión, senadores y diputados de Morena, aprobaron virtual atraco de recursos de miles de trabajadores en retiro, en las Afores, cuentas inactivas o activas que decomisa el régimen saliente, si a los 70 años, sus titulares, no las reclamaron, recursos por 40 mil millones de pesos... No dudamos que, el charrismo sindical, por temor a los aparatos represores del sistema, conveniencia e interés, canten que apoyan a la señora Sheinbaum, para que llegue a la Presidencia... Difícilmente, hay que decirlo, miles de sus agremiados, votarán por ella, como miles de familias cuyo padre o madre, perdieron su trabajo en el gobierno, por extinción de algunas dependencias o por la aberrante política de falsa austeridad que decretó Amlo... Con una comida en Palacio Nacional, ofenden el sentido común en millones de trabajadores y mexicanos -en la pobreza-, cuando en las redes sociales, ellos, en primera plana, expresan su potencial voto el próximo 2 de junio... ¡Cuidado!... Miles de niñas y niños no festejaron su día, por la miseria en que se encuentran su hogar y, en Palacio Nacional, organizan banquetes para oligarquía político-sindical, que, a modo, apoya al régimen saliente... ¡Viva México! ¡Viva!... Los ¡mil millones de pesos! Que, este año, entrega el Instituto Nacional Electoral al MC, Dante Delgado Rannauro y Jorge Álvarez Máynez, los deberían donar para tapar baches en las carreteras municipales, federales o estatales del país; para hospitales en los pueblos originarios, para dotar de equipo e infraestructura de aparatos médicos a centros de salud comunitarios, para medicinas a los mexicanos que padecen enfermedades crónico-degenerativas, y no para dilapidar en viajes de turismo, que hace el candidato presidencial de ese partido, que no de campaña electoral, porque millones de mexicanos, saben el papel que juega en la contienda el diputado federal con licencia, amigo de “ysq” ... Durante encuentro con la comunidad Yaqui y pescadores en Guaymas, Sonora, esto fue lo que resaltó la candidata presidencial de oposición: “el proyecto del oficialismo en la refinería Dos Bocas, cuesta tres veces su valor; la señora (Norma Rocío) Nahle (García), tiene casas por más de 100 millones de pesos, por eso va a perder Veracruz, por bandida, porque se robaron el dinero de los mexicanos” ... ¡Zas!... Con su estilo de ironía, Xóchitl, criticó obras faraónicas del régimen que ya se va: “ya no le dicen el Tren Maya, le dice el Tren Falla, porque ya se descarriló; Dos Bocas, no saca un litro de gasolina. Si hubieran puesto al jefe de gobierno de la ciudad de México, ya habría gasolina, porque hay más gasolina en la Benito Juárez, que en Dos Bocas, en las tuberías de la Benito Juárez” ... ¡Ouch! ¡Sí duele, Martí Batres!... En Cajeme, Sonora, Xóchitl Gálvez, ponderó presencia de Jesús Zambrano Grijalva, a quien agradeció su trabajo político-



electoral en el estado, para favorecer las campañas del PAN-PRI-PRD, como el que realiza el candidato a senador por el estado, Manlio Fabio Beltrones... “Mi querido Manlio, te voy a necesitar en el Senado, tu experiencia, tu conocimiento”, expresó al político sonoreense, leal, institucional, bagaje, oficio, diálogo, acuerdos... ¡Vaya!... Marko Antonio Cortés Mendoza, dirigente del PAN; Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, PRI y Jesús Zambrano Grijalva, tienen 28 días naturales para interponer acción de inconstitucionalidad contra los proyectos del oficialismo que aprobaron en el Congreso de la Unión, en materia de Afores, Amparo y Amnistía... Deben sopesar que tienen que presentar lo más pronto posible ese recurso en Suprema Corte de Justicia en la Nación, que preside la ministra, Norma Lucía Piña Hernández y que, en noviembre, habrá un nuevo ministro... En este asunto, ilustra respetable hombre de leyes, bagaje y sabiduría -de esos mexicanos que, durante las 24 horas, tienen a su alcance, el marco jurídico de la nación, de la Constitución para abajo-, una vez que en la Corte reciban el recurso inconstitucional, dependerá del ministro instructor, al que le turnen el asunto, si concede la suspensión (que, seguramente pedirán los promotores de acción de inconstitucionalidad), entonces, en el Poder Ejecutivo, no podrán hacer que las concentradoras de ahorros de los trabajadores –Afores-, entreguen los recursos que no reclaman, porque los efectos de la reforma que aprobaron Morena y sus carnales en el Poder Legislativo, quedarán suspendidos, hasta que se resuelva, de fondo, la acción inconstitucional... Si por el contrario, el ministro instructor no concede la suspensión, entonces la reforma que decomisa recursos que no reclaman los trabajadores en las Afores, se puede aplicar de inmediato y, el gobierno, sí puede exigir a las concentradoras, entreguen de inmediato esos recursos... ¡Híjole!... Casualidad o coincidencia que, en política no aplica, el plazo para que las Afores entreguen esos 40 mil mdp, vence el primero de julio siguiente. O sea, en este mes y, el siguiente, pueden suceder muchas cosas en este puyante asunto, en la Corte, órgano autónomo, constitucional, que Andrés Manuel López Obrador, critica, fustiga y rechaza, como contrapeso en un régimen republicano... ¡Cuidado!... Próximo lunes y martes siguientes, 10:30 horas, en el hotel frente a la Alameda Central CDMX, en el Salón Alberto, la presidenta en mesa directiva de Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dirige 10° Conferencia de Presidentes de Parlamentos Mikta, “La acción coordinada de los Parlamentos para construir un mundo más pacífico, equitativo y justo” ... Con excepción de las armas que prohíbe Ley Federal y las que se reservan para uso exclusivo de la Fuerza Armada permanente y los cuerpos de reserva, el diputado de Acción Nacional, Santiago Torreblanca Engell, impulsa reforma de una adición al artículo 10 en nuestra Ley de leyes: quien posea un establecimiento, dedicado a la actividad comercial, ubicado en un inmueble, tiene derecho a poseer armas para su seguridad y legítima defensa... Ante incremento de temperaturas en el país, senadores del PT, Geovanna



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

03/05/2024

OPINIÓN

Bañuelos de la Torre y Joel Padilla Peña, presentaron Punto de Acuerdo, para que gobiernos de los estados y municipios, diseñen e implementen programa de protección ante olas de calor, con el fin de prevenir deshidratación y golpes que ocasiona en la salud, este cambio climático... Este viernes, Día de la Santa Cruz, el día de los trabajadores de la construcción, Xóchitl Gálvez Ruiz, lleva a cabo intensa actividad en CDMX... Tiene reunión de trabajo con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi) y de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), previo al mediodía, en el hotel desde el cual, bien se retrata al Ángel de la Independencia... Luego, la ingeniera y candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, tiene encuentro con trabajadores de la Construcción, en la calle Río Guadalquivir 71, colonia Cuauhtémoc, alcaldía del mismo nombre... Al terminar esta salutación, Xóchitl, acude al encuentro Por una Cuauhtémoc Sin Miedo, Mujeres con Fuerza y Corazón en el Foro Ágora, calle 5 de mayo y Manuel González 286, Tlatelolco... Por la tarde, encabeza el Pacto por la Movilidad Sustentable, en el Metro Parque de los Venados, esquina Municipio Libre y calle Uxmal, Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez... Nuestros Correos: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...